



PASA PADRÓN DE 91 A 98 MILLONES

Requiere INE 9 mil mdp para elección

COMISIÓN TEMPORAL DE PRESUPUESTO. El INE solicitará un presupuesto global de 23 mil 757 millones de pesos para los comicios del 2024. Poco más 9 mil millones serán para la elección presidencial y la renovación del Congreso.

SON 2 MMDP MÁS QUE 2018

Pedirá INE más de 9 mil mdp para la elección federal de 2024

Alza atañe al aumento del padrón electoral y la inflación, dicen desde el instituto

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La elección presidencial de 2024 y la renovación del Congreso de la Unión requerirá de un presupuesto de 9 mil 355 millones de pesos, de acuerdo con el anteproyecto de gasto que delineó ayer la Comisión Temporal de Presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE), y cuyo monto global asciende a 23 mil 757 millones de pesos.

En sesión ordinaria, ayer los integrantes de la comisión presentaron la propuesta que será sometida a la Junta General Ejecutiva y al Consejo General del instituto.

Del monto total, 8 mil 816 millones de pesos son de servicios personales; 4 mil 311 millones de pesos, de presupuesto base, y 10 mil 629 millones de pesos, de la cartera institucional de proyectos, entre esos la elección presidencial, que se prevé cueste 9 mil 355 millones de pesos.

“Sólo se subirían 2 mil millones de pesos al presupuesto de 2018. El proyecto que presenta es una garantía de que se cuidó cada detalle, sin poner nada en riesgo de lo que tiene que ver con los procesos electorales”, expresó Guadalupe Taddei, consejera presidenta, en la sesión.

“Espero que no se disminuya en la Cámara de Diputados, tengo mis veladoras puestas”, agregó.

En conferencia posterior, la consejera Carla Humphrey, presidenta de la comisión, justificó que el alza atañe al aumento del padrón electoral y la inflación.

Aseguró que se trata de un presupuesto “austero”, y las áreas que más redujeron sus gastos fueron Dirección del Secretariado, el Órgano Interno de Control, la Dirección Jurídica, la Unidad de Servicios de Informática, la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral, consejeros del Poder Legislativo y representantes de partidos, la Unidad Técnica de Transparencia y la Coordinación de Asuntos Institucionales.

Recordó que, en 2018, había 91 millones de personas y ahora son 98 millones, lo que implica un aumento de casillas a instalar: 170 mil.